
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Procès-Verbal de la 1ère Assemblée des Déléguées 2024-2025 
 
 
 

Lundi 14 octobre 2024 a ̀ 17h30, Auditoire Charlotte Olivier (BH08) 
 

  



Présent.e.x.s 
Délégué.e.x.s BMed1 :  
Dhruv Tewari, Soundous M’ghirbi, Valerie-Rina Delacretaz 

 
Délégué.e.x.s BMed2 :  
Mafalda Pinto Rodrigues Do Vale, Maxim Kral, Ons Mhiri, Matthieu Cretton 

 
Délégué.e.x.s BMed3 :  
Yann Fedrigo, Khadija Diop, Marine Barbary, Maxime Chevalier 

 
Délégué.e.x.s MMed1 :  
Davide Morais Oliverai, Nicolas Chatton  

Délégué.e.x.s MMed2 :  
Elisa Micent-Fernandez, Guillaume Haering, Alizé Erard 

Délégué.e.x.s MMed3 
John Asaipillai 

 
Responsable Commskills Mmed1 :  
Paul Jotterand 
 
Coordinatrice des associations :  
Clara Crochat 
 
Délégué.e.x.s de l’AEML à l’AD de la swimsa 
Coralie Herrera 
 
 
AEML :  
Yoann Salnave, Présidente  
Sofiane Da Campo, Vice-Présidente 
Chiara Sasselli, Responsable des Relations Facultaires et Estudiantines  
Coline Glauser, Secrétaire  
Rosemarie Lee, Responsable Formation  
Raed Chalbi, Responsable des Affaires Socioculturelles  
Gaël Kocher, Responsable Swimsa Exchange  
Thibault Gabriel, Trésorière  
Nikita Tudori, Responsable de l’Office des Polycopiés 
Daphné Pinget, Responsable du Bal de Médecine 
Irène De Marco, Reponsable du Barbiturick  
 
 
Présent.e.x.s  
Sami Sassi, trésorière du barbiturick 
Aurélien Gimmi, responsable répétitoire Bmed1 
Salomé Riquier, responsable des observations cliniques - CEF 
Samia Benoit, déléguée de la FAE 
Antoine Bouquet, postulant vérificatrices de compte 
 



 
Ordre du jour 

1. Acceptation de l’ordre du jour  
2. Information concernant le PV de l’AD du 08 avril 2024 
3. Présentations  
4. Communication du comité  

a. Présidente – Monsieur Salnave  
b. RRFE – Madame Sasselli   
c. Vice-Présidente – Monsieur Da Campo  
d. RRP – Madame Oggier  
e. RF – Madame Lee  
f. RAS – Monsieur Chalbi 
g. Barbiturick – Madame De Marco  
h. Autres 

5. Présentations des comptes, à titres informatifs  
a. AEML – Monsieur Gabriel  
b. Office des polycopiés – Monsieur Tudori 
c. Barbiturick – Madame De Marco 

6. Communication sur le site RESCOS  
7. Propositions de modifications du logo AEML 
8. Demande de subvention  

a. Matériel d’entretien – Madame De Marco 
9. Présentation de la répartition de l’enveloppe budgétaire à titre informatif – Monsieur Salnave et 

Monsieur Gabriel 
10. Présentation des dossiers retenus par le Groupe de Soutien  
11. Élection des vérificatrices de comptes  
12. Divers   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



Procès-verbal 
1. Acceptation de l’ordre du jour  

L’ordre du jour a été accepté à l’unanimité. 
 

2. Information concernant le PV de l’AD du 08 avril 2024 
- Sujet : En raison d’un problème concernant les procès-verbaux de l’année dernière, aucun 

PV (CCE, AD) ne sera publié sur le site de l’AEML.  
- Commentaire : Guillaume Haering (Mmed2) ne comprend pas ce choix et ne trouve pas 

correct de laisser une année entière sans publication. 
- Réponse : La RRFE explique que cette décision a été prise en accord avec la direction 

concernant les PV des CCE 2023-24 car comme personne ne peut les relire actuellement 
(événements trop lointain pour que les personnes concernées s’en souviennent en détail), elle 
ne veut pas que des affirmations incorrectes transcrites figures sur un PV public. Elle a 
décidé d’appliquer ce même raisonnement au PV des AD 2023-24.  

 
3. Présentations  

Chaque personne présente s’est présentée.  
 

4. Communication du comité  
a. Présidente – Monsieur Salnave  

Compte rendu sur la rentrée : tout s’est bien déroulé, et nos activités ont été bien 
coordonnées. Concernant la véranda au 2e étage de la BiUM, cet espace est désormais 
fermé durant toute l’année académique. Nous travaillons à trouver des solutions pour 
l'avenir.  
 
Projets en cours de l’année :  
o La soirée des spécialités (avec la SVM) est relancée, avec la possibilité d’en 

organiser une deuxième édition.  
o Mise en place d'une conférence avec le vice-directeur du département de droit de 

l’UNIL sur l’éthique médicale. 
o Atelier finance avec Benjamin Tur. 
o Collaboration avec l’ASMAV pour une conférence sur l’assistanat. 
o Participation à la Global Entrepreneurship Week (GEW) où nous organisons 

également une conférence avec Neurostore. 
o Renouvellement de la collaboration avec Genève (AEML X Saturnales) 
o SMSC 2025 à Lausanne, du 28 au 30 mars 

 
 

b. RRFE – Madame Sasselli   
La commission des recours (CREM) s’est bien déroulée, de même que l’attribution des 
délégués.e.x.s. Son projet pour l’année est de relancer les discussions avec la cafétéria 
du CHUV, particulièrement en vue de l’ouverture prochaine de l’Hôpital de l’Enfance 
 

c. Vice-Présidente – Monsieur Da Campo  



Le rallye s'est bien déroulé, avec la participation de 15 associations et un budget de 7500 
CHF, ou seulement 1951,51 CHF ont été dépensé. 462.37 CHF seront redistribués à 
chaque associations. C'était également la première fois que la team CARE participait, 
ce qui a été rassurant, et tout s'est bien passé. 
La soirée de parrainage s'est également bien déroulée, sur le thème des icônes de la 
musique et du cinéma.  
 
 

d. RRP – Madame Oggier, présenté par Monsieur Salnave 
La première réunion de la CoBiM (Commission des bibliothèques de médecine) aura 
lieu ce vendredi 18 octobre. Si quelqu’un a des remarques ou des sujets à aborder, il 
faut contacter Alyssa ou Yoann. 
 
En ce qui concerne les partenariats actuels de l'AEML, nous avons Let’s Go Fitness, 
Shanza, et Brand for Students. Ce dernier nous a fourni des goodies bag pour les 
premières années, qui seront distribués lors de la remise des prélocations des blouses 
blanches. 
En ce qui concerne les partenariats du Barbiturick, nous collaborons avec La 
Nébuleuse, qui propose des prix avantageux sur les bières, Ice LAB pour l’achat de 
glaçons ainsi que de la location de congélateurs, ainsi qu'El Tony Mate et Dr. Gabs. 
Cependant, les tarifs de Dr. Gabs sont plus élevés que ceux de La Nébuleuse. 
 

 
e. RF – Madame Lee  

Rosemarie et Alyssa sont les déléguées de la FAE et recherchent un.e.x représentant.e.x 
de la FBM pour siéger à la commission de l’enseignement. Cette commission se réunit 
deux fois par semestre, durant l’année académique, afin de discuter des améliorations à 
apporter à l’enseignement. Chiara a envoyé un mail de postulation auquel il faut 
répondre si intéressé.e.x.s.  
Rosemarie a également présenté les membres de la CEF (voir annexe 1) et présenté les 
comptes associés (voir annexe 2).  
 
Concernant son projet cette année, il consiste en une rencontre où des troisièmes années 
peuvent rencontrer des MMed1&MMed2 pour pouvoir échanger sur leurs travaux de 
master. Ce projet a été créé́ l’année passée par Landeline Vaucher-de-la-Croix.  
 

f. RAS – Monsieur Chalbi 

Raed nous a présenté les événements passés :  
Ø Septembre : apertanque, rallye + soirée de parrainage, bal de la rentrée  
Ø Octobre : WEI, draw on me, Tree House 

Et aussi les futurs évènements : 



Ø Novembre : Blind Test (07.11), Nuit des blouses blanches (14.11) 
Ø Décembre : soirée techno (05.12), ADN (18.12), bal de noël (19.12) 

 
Tous ces évènements sont répertoriés sur le site de l’AEML. 
Cette année, une nouveauté pour les RAS est le lancement d'une newsletter sur leur 
compte Instagram (et par mail), visant à revitaliser l’aspect culturel des RAS. De plus, il 
y a un projet de création de MedMusique au cours de l'année. 

 
g. Barbiturick – Madame De Marco  

Le Barbiturick a un nouveau logo (voir annexe 3). Après un travail formidable de sa 
prédécesseuse Sofia, ils sont en mesure d'ouvrir le bar le lundi soir. Les jeudis, le bar 
fermera à 22h pour des raisons de sécurité. 
 
Concernant les premiers évènements, le rallye s'est très bien déroulé et la première 
soirée du 3 octobre a généré d'excellents bénéfices.  
 
Concernant les projets futurs :  

Ø Il y aura le midi-barbit tous les mardis, même sans partenariat avec un 
restaurant.  

Ø Yoga, Méditation x Medsics le 5,7,8 novembre lors de la semaine de la santé 
mentale 

Ø Créer des soirées films de manière hebdomadaire.  
Ø Soirée x le Plafond le 4 novembre 
Ø Soirée x Medstache le 21 novembre 
Ø Soirée Vin Chaud le 12 décembre 
Ø Soirée cocktail x BDM au cours du deuxième semestre 
Ø Soirée dégustation vin  

 
Le 30 octobre prochain, le Barbiturick fait une collaboration avec les RAS pour louer 
la salle de cinéma des Galeries.  
 
 

h. Autres 
 
 

5. Présentations des comptes, à titres informatifs  
a. AEML – Monsieur Gabriel  

Thibault a présenté les comptes de Lucas, l’ancienne trésorière de l’AEML (voir annexe 
4&5&6). Des charges imprévues survenues il y a deux ans ont été prises en compte 
l’année dernière. 
 



Sur le bilan total de l’année 2023-24, il s’affiche une perte de -8064.9 CHf. Cet argent, 
transféré sur un nouveau compte destiné pour le BDM, pour leur permettre d'ouvrir un 
compte distinct, débuter leurs activités, sans passer par l'AEML. 
 
Cette année, Thibault prévoit une perte de -4196.5 CHF (annexe 9), en raison de :  

Ø Les membres de la Team Care sont rémunérés. 
Ø Le nouveau système de vote est désormais payant, car nous n'avons plus les 

zapettes.  
Ø Financement exceptionnel au WER pour changer sa localisation.  

• Acceptez-vous (à titre indicatif), la présentation des comptes de l’AEML ? 
Résultat : Oui (100%) 

 
b. Office des polycopiés – Monsieur Tudori 

Nikita a présenté les comptes de l'ODP de l'année dernière (annexe 10). Il mentionne 
avoir dû rembourser des jeux Mykrobs qui ont disparu. De plus, ils travaillent 
actuellement sur la création d'un compte Twint pour l'ODP, avec Thibault. 
Les prévisions pour l’année 2024-25 sont en annexe 11. 
 
• Acceptez-vous (à titre indicatif), la présentation des comptes de l’ODP ?  
Réponse : Oui (100%) 
 
 

c. Barbiturick – Madame De Marco 
Sami Sassi a présenté les comptes du Barbiturick à la passation (annexe 12). Ils prévoient 
(annexe 13) un bénéfice de 1200 CHF, en tenant compte d'une perte de 1000 CHF pour 
diverses dépenses en prévisions, ce qui reste une estimation. Pour la soirée du 3 octobre, 
ils ont réalisé un bénéfice de 942 CHF. 
 
• Acceptez-vous (à titre indicatif), la présentation des comptes du Barbiturick ?  
Résultat : Oui (100%) 
 
 

6. Communication sur le site RESCOS  
Le RESCOS est un entraînement pour se présenter à l'ECOS fédéral de 6e année. Le Dr Duval 
a créé un site à cet effet il y a 10 ans et a proposé ses services gratuitement depuis. Il est donc 
nécessaire de trouver une solution durable pour assurer la pérennité de cette initiative, sans que 
le Dr Duval continu ce projet. Un coût est donc associé à cette démarche.  
 
Le Dr Duval a présenté un budget (annexe 14) à cet effet, que l'AEML est en train de réviser 
légèrement. 
Les votes suivants sont à titre indicatif, car de nombreuses discussions sont en cours, notamment 
sur la possibilité de financer ce projet via l'enveloppe budgétaire de l'AEML en évitant ainsi que 
des 5e année paient. L’École de Médecine ne veut pas gérer ce projet sous toute sa forme. 



 
Votes : 

1. Acceptez-vous, la présentation du budget de la CEF proposé par l’AEML ?  
2. Acceptez-vous en bloc, le budget proposé par le Dr Duval ?  

i. Acceptez-vous la modification du budget AEML à 5 chf/participant.e.x.s au lieu 
du budget fixe ?  

ii. Acceptez-vous la contribution estudiantine de 35 chf/participant.e.x.s pour les 
MMed2, moyennant le processus de remboursement en cass d’implication à l’aide 
au RESCOS (= modèle « gratuit si impliqué ») ?  

iii. Acceptez-vous les frais de 1000 chf/année au Dr Duval ?  
1. Compensation travail effectué 
2.  Bourse pour développement de projets de formation  

 
Réponse 1 : Oui à 90.48%, 0% de non, 9.52% d’absentions  
Réponse 2 : Oui à 11.11%, 50% de non, 38.89% d’abstentions  

 
 
 

7. Propositions de modifications du logo AEML 
Lors de l'assemblée générale de l'année dernière, Luca, ancienne Webmistress et Marine, 
ancienne Secrétaire, ont proposé de modifier le logo sans procéder à un appel à projets, ce qui 
a été refusé.  
Nous avons donc lancé un appel à projet à l’ensemble de la faculté. Vous pouvez trouver les 
candidatures qui seront présentées et votées lors de l’AG annexe 15. Il y aura également la 
possibilité de garder l’ancien logo. 
 
Modification du logo AEML  
• Acceptez-vous de voter les propositions de modifications du logo AEML à l’AG ?  
 
Réponse : Oui à 95%, non à 5%, 0% d’absentions 

 
 

8. Demande de subvention  
a. Matériel d’entretien – Madame De Marco 

Irène demande une subvention de 750 CHF pour le Barbiturick. Ils souhaitent acheter 
un kärcher, car après plusieurs nettoyages, il reste des résidus et des odeurs désagréables. 
Cet appareil coûterait 550 CHF. De plus, ils aimeraient racheter des bancs et des tables 
(deux tables et quatre bancs pour un total de 197.8 CHF) pour augmenter la capacité 
d’accueil du Barbiturick, ainsi que pour les autres associations, pour un total de 747 
CHF. 
 
Acceptez-vous la demande de subvention pour du matériel d’entretien et d’intérieur ?  
Résultat : Oui à 90.48%, non à 0%, 9,52% d’absentions  
 
 



9. Présentation de la répartition de l’enveloppe budgétaire à titre informatif – 
Monsieur Salnave et Monsieur Gabriel 
L'enveloppe budgétaire est répartie en trois catégories (voir annexe 16) : événements (LMTA, 
Plafond, 20 km de Lausanne, CEF, SMSC, conférences : annexe 17), associations et rallye. 
Toutes les demandes ont été soumises en début d'année, et 12 associations ont sollicité des fonds. 
Il est à noter que CLASH n'a pas souhaité de financement. Un budget pour le projet RESCOS 
a été intégré dans l’enveloppe budgétaire à travers le budget de la CEF.  
 
Acceptez-vous la répartition de l’enveloppe budgétaire (à titre informatif) ?  
Réponse : Oui à 100% 
 
 

10. Présentation des dossiers retenus par le Groupe de Soutien  
Le groupe de soutien est chargé de répartir les bénéfices du BDM entre les associations 
sélectionnées par eux-mêmes. Il est composé d'un membre par volée, d'un représentant du BDM 
et du responsable (annexe 18). Le délai pour postuler était fixé au 30 septembre et cette date a 
été avancée par rapport aux années précédentes en raison des dates de l'AD/AG de l'AEML. 
Les candidats avaient deux semaines pour soumettre un formulaire prérempli. 

Le total des demandes s'élève à 37 006 CHF, avec 13 candidatures soumises et le groupe de 
soutient doit se baser sur un bénéfice de 10'000 CHF.  
Les candidatures retenues sont : YSL, MEDIC, MedSICS, EROS, Marrow, Escolhares, 
METIS et YSSA. Le montant a été réduit à 23 706 CHF (voir annexe 20) 
 
Les critères pour les associations retenues sont attachés en annexe 19. 

- Question : Un délégué de MMed2 demande pourquoi METIS est retenu alors qu’ils ont 
plus d’argent que l’AEML ? 

- Réponse : Nous ne pouvons pas donner les comptes de METIS comme ça, et Paul en 
tiendra compte pour la prochaine fois. Il a précisé que METIS a justifié tous ses projets et 
donc, la somme demandée.  
 
Acceptez-vous la sélection du groupe de soutient ?  
Réponse : Oui à 95.24%, 4.76% d’absentions 
 
 

 
11. Élection des vérificatrices de comptes  

Les vérificatrices de comptes sont chargées de relire les comptes des différentes associations. Les 
conditions pour être élu sont que iels ne doivent pas faire parti.e.x.s : du comité de l’AEML, du 
Barbit, du BDM ou du groupe de soutient.  
 
Postulations : Paul Jotterand pour le Barbiturick, Antoine Bouquet pour l’AEML, Mathieu 
Plancherel pour l’ODP ? 



 
Vote : Validez-vous les 3 vérificatrices de compte ?  
Réponse : Oui à 95.24%, 4.76% d’absentions 
 

 
12. Divers   
 
Fin 19 :31 

  



Annexe 1 – Membres de la CEF 

 
 
Annexe 2 – compte de la CEF 

 
 
Annexe 3 – nouveau logo du barbiturick 

 
 
Annexe 4 – comptes de l’AEML 2023-2024 

 



Annexe 5&6 – comptes de l’AEML 2023-2024 

 
Annexe 7&8 – comptes de l’AEML 2024-25 
 

 
 
Annexe 9 – bilan provisoire de l’AEML 2024-25 

 
 
 
 
 
 
 

Annexe 10 – fortune de l’ODP à l’état actuel  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



 
Annexe 11 – prévisions 2024-25 concernant l’ODP 

 
 
Annexe 12 & 13 – compte actuel du Barbiturick & prévision 2024-25 
 

 
Annexe 14 – Budget pour les RESCOS fait par le Dr Duval 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
Annexe 15 – candidatures au nouveau logo de l’AEML 



 
Annexe 16 – répartition de l’enveloppe budgétaire 
 
 
 
 
 
 
 
 



Annexe 17 – répartition évènement de l’EB 

 
 
Annexe 18 – comité du groupe de soutient  

 
 
Annexe 19 – critères pour le groupe de soutient  

 
 
Annexe 20 – répartition du groupe de soutient 

 


